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                     RECONOCIMIENTO 
 
Me gustaría reconocer a Jesús que me está               
llevando en un viaje asombroso. Nunca pensé             
que podía hacer las cosas que actualmente             
hago, pero su tierna misericordia y la gracia de                 
Dios me han levantado. Gracias Jesús. 
 
Me gustaría decir un gran "Te Amo" a mi                 
Valentín constante, mi esposa Hazael. Ella ha             
estado allí en cada paso del camino con una                 
sonrisa o palabra de ánimo durante nuestros             
20 años de matrimonio. Hazael ha sido una               
gran madre para nuestros tres hijos increíbles:             
Lily Graciela, Fernando Enrique, Ana Lorenza. 
 
Por último quisiera agradecer a mis padres             
espirituales en la FE, el Dr. Morris y Teresa                 
Cerullo, ellos han sido un ejemplo           
extraordinario. El Dr. Cerullo me ha inspirado             
constantemente a través de su amor y             
comprensión., si no hubiera sido por este             
profeta de Dios, yo nunca hubiera tratado de               
lograr lo que para mi era imposible. Las               
enseñanzas del Dr. Cerullo sobre la FE, y la                 
impartición ha cambiado mi vida para siempre. 
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Prefacio  

 
 
 

"Es con gran alegría paternal que comento             
sobre "Ganando por Fe" por Apóstol Fernando             
a quien amo como un hijo, junto con su                 
encantadora esposa Pastora Hazael Garay.         
Prepara tu corazón para recibir una corriente             
pura de revelación sobre el tema de la fe,                 
probada en el ámbito de las necesidades             
humanas y la cual se manifiesta una y otra vez                   
a mi lado en las naciones del mundo. La fe ha                     
sido un ingrediente clave en la vida de               
Fernando, lo que lo permite tocar tantas vidas,               
no sólo en Charlottesville, Virginia, sino           
también en una nación tras otra. No limite lo                 
que Dios quiere hacer en su vida a través de                   
las páginas de este volumen!!"   
 
Dr. Morris Cerullo 
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Introducción 
 

Cuando nos enfocamos en Dios y Su obra, y                 
lleguemos al entendimiento de que la FE le               
agrada a Dios, obtendremos los resultados           
que Él tiene para nuestras vidas. Es mi deseo                 
explicar lo que Dios ha hecho una y otra vez a                     
lo largo de la historia de Su pueblo. ¿Cuál es                   
el pueblo de Dios? Usted y yo. A lo largo de la                       
historia vemos cómo Dios ha derramado sus             
bendiciones sobre Su pueblo, ese pueblo de             
Dios es el que tiene FE y cree que Dios es                     
quien dice Ser. Cuando activamos nuestra FE             
en la palabra de Dios, cosas agradables             
ocurren. Dios desea que usted tenga FE en El. 
 
Me gustaría aclarar el hecho que el pueblo               
escogido de Dios hoy es todo aquel que ha                 
recibido a Jesucristo como su Señor y             
Salvador. La palabra de Dios nos enseña que               
nuestro corazón fue circuncidado a través de             
la sangre de Jesús y ahora pertenecemos a               
Jesús. El Dios grande y temible está en medio                 
de usted. El conocimiento de estas verdades             
es importante, por eso tenemos que saber la               
definición de lo que realmente significa la FE. 
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Capítulo 1 

 
¿Qué es la FE bíblica? 

 
 
FE (pistis) pistis es una palabra griega 
 
Esta palabra pistis proviene de una palabra             
griega (pitheo.) 
 
Pitheo quiere decir: 
1. Persuadir 
2. Ser persuadido 
3. Para confiar, tener confianza 
 
 
Pistis (FE) 
Fuerte creencia o confianza en alguien o algo 
*La creencia en la existencia de Dios 
*Un sistema de creencias religiosas 
 
Definición completa 
* La creencia y la confianza en Dios y la lealtad                     
a la creencia en las doctrinas tradicionales de               
una religión 
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* Firme creencia en algo aunque no hay               
ninguna prueba 
 
* Completa confianza 
 
* Algo que se cree especialmente con fuerte               
convicción, en especial: un sistema de           
creencias religiosas 
 

 ¿De dónde viene la FE? 
 

Hebreos 12: 12  
v1 Por tanto, nosotros también, teniendo en             
derredor nuestro tan grande nube de           
testigos, despojémonos de todo peso y del             
pecado que nos asedia, y corramos con             
paciencia la carrera que tenemos por           
delante, v2 concentrados en Jesús, el autor             
y consumador de la FE, el cual por el gozo                   
puesto delante de él sufrió la cruz,             
menospreciando el oprobio, y se sentó a la               
diestra del trono de Dios. 
 
Observe en v2 que la FE viene de Jesús. El es                     
el autor! 
autor: 
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1. uno que origina o crea 
2. el autor de una obra literaria (como un libro) 
 
Jesús es el que nos da la FE. Él es el creador                       
de la FE. Por lo tanto, la FE bíblica sólo puede                     
obtenerse a través del Señorío de Jesucristo!             
Si alguien afirma que tiene FE, pero Jesús no                 
es su Señor y Salvador, la FE que lleva no es                     
de Dios. 
 
 
Hay una muy buena escritura que nos da               
claridad sobre el tema de la FE. La               
encontramos en el libro de Hebreos. 
 
Hebreos 4: 2 
“Porque en verdad el Evangelio fue           
predicado a nosotros, así como a ellos;             
pero la palabra que oyeron no les             
aprovechó, no ir acompañada de FE en los               
que la oyeron.” 
 
Cuando una persona está oyendo la palabra             
de Dios y no la mezcla con el ingrediente de                   
FE, la Palabra que escucha no se activará en                 
su vida. Para que la Palabra de Dios tenga                 
provecho en su vida, debe ser mezclada con la                 
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fe. Esta FE no se puede fabricar, tiene que                 
venir de su corazón. 
 
 
La definición de FE de la Concordancia             
Strong’s dice lo siguiente: 
 
1. La persuasión 
2. Convicción moral (de la verdad religiosa, o               
la veracidad de Dios o un maestro religioso) 
3. Dependencia de Cristo para la salvación 
4. Garantía 
5. Creencia 
6. Creer 
 
Cuando usted escucha el Evangelio tiene que             
ser persuadido (FE) que es la palabra de Dios.                 
Tiene que haber una convicción moral (FE) de               
su parte de que lo que está escuchando o                 
leyendo tiene un origen divino. Su corazón             
debe estar 100% firme sin ninguna duda y               
lleno de seguridad (FE). Cuando se mezcla la               
FE (creencia, creer) después de escuchar la             
palabra de Dios, usted comenzará a           
experimentar el poder milagroso de Dios en la               
área donde usted ha activado la FE. 
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Capítulo 2 
 

 Aspectos importantes de la FE 
 

 
¿Cómo funciona la FE? 
La FE obra por el amor 
 
 
Para que su FE sea activa y poderosa, el amor                   
de Dios tiene que estar en tu corazón. Jesús                 
nos dijo y nos enseñó a amar a sus enemigos.                   
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Ahora, la única manera de hacerlo es a través                 
del poder del Espíritu Santo. Este tipo de amor                 
es un amor sobrenatural que Dios derrama en               
su corazón. Este amor tiene un origen divino y                 
Dios desea derramar mas amor en su corazón               
ahora mismo. Todo lo que tiene que hacer es                 
pedirle a Dios por este amor. Este tipo de amor                   
hace que la bendición se manifieste. 
 
 

FE triunfa sobre los PROBLEMAS 
 
Romanos 5: 15 
 
v1 Por tanto, habiendo sido justificados por             
la FE, tenemos paz para con Dios por               
medio de nuestro Señor Jesucristo, v2 por             
quien también tenemos entrada por la FE a               
esta gracia en la cual estamos firmes, y               
alegría de la esperanza de la gloria de Dios.                 
v3 Y no sólo eso, sino que también nos                 
gloriamos en las tribulaciones, sabiendo         
que la tribulación produce paciencia; v4 y             
la paciencia, prueba; y la prueba,           
esperanza. v5 y la esperanza no defrauda,             
porque el amor de Dios ha sido derramado               
en nuestros corazones por el Espíritu Santo             
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que nos fue dado. 
 
Es el amor de Dios que activa nuestra FE.                 
Cuando la FE se activa, se pueden ver               
resultados extraordinarios. Usted comienza a         
vivir en un nuevo nivel de confianza. 
 
Usted debe saber que: 
1. Usted ha sido justificado por la FE. Usted                 
tiene la paz (shalom) con Dios 
2. Usted tiene una nueva gracia sobre su vida 
3. Cuando los problemas vienen a su vida,               
usted sabrá que junto a Jesús será triunfante. 
4. Usted no estará decepcionado porque la             
esperanza dará resultados. 
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Capítulo 3 
 
                 UN PUEBLO ESCOGIDO 
 
Una de las alegrías que tengo en mi es estar                   
involucrado con el sistema judicial. Me gusta             
escuchar y ver cuando los abogados           
presentan su caso, y al final del juicio como                 
ellos presentan los argumentos del cierre. Me             
encanta el ambiente en la sala de corte. En la                   
sala de corte está el juez, que es el que toma                     
las decisiones y la autoridad final de la corte.                 
Cuando viene un juicio tiene que haber             
pruebas presentadas por el fiscal con el fin de                 
ganar el caso. O el abogado defensor tiene               
que aportar pruebas de la absolución de su               
cliente. Siempre es importante tener evidencia.           
Sin ninguna evidencia no se puede hacer un               
caso o arrestar a alguien. 
 
Leamos lo que se llama el capítulo de la FE en                     
la palabra de Dios. Es un capítulo que nos da                   
una perspectiva histórica, y detalles acerca de             
cómo nuestros antepasadospusieron su FE en             
acción. 
 
La idea dominante en este capítulo es la FE.                 
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Igual que en las cortes seculares se habla de                 
pruebas. Esto es lo que cautiva mi atención.               
Conocer esta información me ha dado claridad             
sobre la forma de poner a trabajar mi FE. 
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A medida que comencemos a leer este             
capítulo, veremos la descripción de lo que FE               
es. Veamos la definición juntos: 
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1. Sustancia: 

a. La cualidad de ser significativa, útil o                 
importante, importancia práctica 
 
2. Pruebas: 
*Algo que demuestra que existe o es cierto 
*Un signo visible de algo 
*El material que se presenta a un tribunal de                 
justicia para ayudar a encontrar la verdad             
sobre algo 
 
Conor estas definiciones nos da la capacidad             
de esperar un cierto resultado. La FE es la                 
evidencia o certeza de lo que ocurrirá para               
usted. Lo que está creyendo es la evidencia de                 
los resultados futuros. 
 
Cuando se tiene FE para que ocurra algo, se                 
va a producir. A veces se puede demorar               
mucho tiempo, y otras veces puede tomar un               
tiempo más corto. Sin embargo, es el factor de                 
la FE que determina la aparición de lo que                 
usted está esperando. 
 
 
v2 por por ella (la FE) los ancianos               
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alcanzaron buen testimonio. 
 
Nos enteramos de que los ancianos eran             
personas de FE. Ellos no sólo creyeron y               
confiaron en Dios pero actuaron de acuerdo a               
lo que se les había prometido. Ellos fueron               
persistentes en su obediencia y actuaron con             
una confianza que viene de Dios. 
 
v3 por la FE entendemos haber sido             
constituido el universo por la palabra de             
Dios, de modo que lo que se ve fue hecho                   
de lo que no se veía. 
 
Creemos en la Palabra por la FE, sabemos               
que es la Palabra de Dios. Sabemos que               
sabemos que sabemos que es la verdad. Dios               
habló y apareció el sol. Dios habló y apareció                 
la luna. Él creó los cielos y la tierra. Es a través                       
de la FE que creemos todo y en cada situación                   
reconocemos la Palabra  de Dios es eterna. 
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Hebreos 11: 47 
v4 por la FE Abel ofreció a Dios más                 
excelente sacrificio que Caín, por lo cual             
alcanzó testimonio de que era justo, dando             
Dios testimonio de sus ofrendas; y a través               
de él muerto, aún habla. v5 por FE Enoc fue                   
traspuesto para no ver muerte, "Y no fue               
hallado, porque lo traspuso Dios"; y antes             
que fuese traspuesto, tuvo testimonio de           
haber agradado a Dios. v6 Pero sin FE es                 
imposible agradar a Dios, porque el que se               
acerca a Dios crea que le hay, y que es                   
galardonador de los que lo buscan           
diligentemente. v7 por FE Noé, cuando fue             
advertido por Dios acerca de cosas que aún               
no se veían, con temor, preparó un arca               
para la salvación de su casa, por la cual                 
condenó al mundo y llegó a ser heredero de                 
la justicia que es según la FE.” 
 
Vemos dos ancianos que actuaron por la FE,               
Abel le dio a Dios las mejores ofrendas. y Enoc                   
que era conocido por agradar a Dios. Ellos lo                 
hicieron mediante la FE. Es la misma FE que                 
usted y yo podemos aplicar hoy en día. Con lo                   
qué siembras permites que esa ofrenda sea             
tan agradable a Dios que se convierte en una                 
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voz. Deje que sus acciones diarias también             
sean del tipo de acciones que son agradable a                 
Dios. En todo lo que usted y yo hacemos                 
nuestro objetivo y deseo es agradar a Dios.               
¿Por qué? Quiero agradar a Dios, porque Él               
ha sido tan bueno conmigo. Cada vez que               
siento que le he fallado a Dios, el Espíritu                 
Santo no me hace sentir condenado. En             
realidad no merezco todas las bendiciones que             
El me ha dado. Quiero seguir para tratar de                 
agradarle simplemente porque El me amó           
primero. 
 
Dios recompensa su FE. La mayor           
recompensa que tengo es saber que Su             
presencia está conmigo. Muchas veces en mi             
habitación, en el medio de la noche, puedo               
sentir la presencia de Dios. Este gran premio               
me da valor y la confianza que me ayudan a                   
tener éxito continuo. 
 
Otro anciano, Noé preparó el arca. El             
simplemente comenzó a construir un proyecto           
masivo y sin precedentes. Los detalles del             
arca eran desconocidos. El estaba haciendo lo             
imposible. Eso es lo que hace la FE. Se nos da                     
la capacidad de hacer lo que se considera               
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imposible. Fe le da ideas para avanzar, ideas               
creativas que otros van a criticar. Imagino que               
Noé fue bien criticado y sin embargo, llevó a                 
cabo el proyecto. Igualmente para nosotros,           
usted va a empezar algo que nunca fue hecho                 
antes, pero toda su peor crítica será             
desmantelada por la evidencia de la           
realización de su proyecto. En ese tiempo             
usted le dará a Dios toda la gloria. 
 

EL PATRIARCA 
 
Abraham, el patriarca, era un hombre de FE.               
Le enseñó a sus hijos a vivir una vida de la                     
misma manera. El le enseñó a Isaac y Jacob                 
el estilo de vida de FE. Sara, la esposa de                   
Abraham, también vivió por la FE. Ella era muy                 
vieja cuando nació Isaac. Dios les estaba             
enseñando a Abraham y a Sara de Su               
capacidad ilimitada. Ellos sabían que su país             
no estaba aquí. Debido a su FE, su linaje y la                     
influencia que tenían con otros se convirtió en               
una manifestación de multiplicación constante.         
Se convirtieron en un pueblo de gran             
influencia, y aun son muy honrados en muchas               
naciones del mundo hoy en dia. 
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Capítulo 4 
 
 

LA  ARMADURA DE DIOS 

 
 
Efesios 6: 1117 
v11 Tomad toda la armadura de Dios, para               
que puedan ser capaces de resistir a las               
asechanzas del diablo. v12 Porque no           
tenemos lucha contra sangre y carne, sino             
contra principados, contra potestades,       
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contra los gobernadores de las tinieblas de             
este siglo, contra huestes espirituales de           
maldad en las regiones celestes. v13           
Entonces, tomad toda la armadura de Dios,             
para que puedan ser capaces de resistir en               
el día malo, y habiendo acabado todo, estar               
firme. v14 pues firmes, ceñidos vuestros           
lomos con la verdad, vestidos con la coraza               
de justicia, v15 y que tiene calzados los               
pies con el apresto del evangelio de la paz;                 
v16 SOBRE TODO, tomad el escudo de la               
FE con la que usted será capaz de apagar                 
todos los dardos de fuego del maligno. v17               
y tomad el yelmo de la salvación, y la                 
espada del Espíritu, que es la palabra de               
Dios; 
 
Dios nos ha dado una capacidad divina para               
vivir nuestra vida aquí en la tierra. El nos da la                     
capacidad de ser vencedores para vivir una             
vida victoriosa. El nos da lo que se llama toda                   
la armadura de Dios. Esta armadura se pasa               
por alto en gran medida. 
 
v11 Dios nos dice que nos vistamos de toda la                   
armadura de Dios para que usted y yo               
tengamos la capacidad de estar en contra de               
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todos los ataques del diablo. Es esta armadura               
Dios nos da ingredientes divinos para el             
propósito de ayudar al creyente. 
 
Esta armadura se tiene que usar para que su                 
FE sea activada correctamente. La FE que             
viene de Dios destruye gobernantes y           
autoridades y destruye los gobernantes de, la             
maldad espiritual y la oscuridad en los cielos. 
 
La armadura de Dios tiene varios           
componentes: 
1. Ciño para su cintura con la verdad (la                 
Palabra de Dios) 
2. Coraza de justicia. (Somos la justicia de               
Dios por medio de la sangre de Jesús.) 
3. Zapatos del Evangelio. (Dondequiera que           
vayan en la vida tenemos que llevar la palabra                 
de Dios en nuestro corazón y en su camino                 
diario, y hablando la palabra.) 
4. Yelmo (casco) de la salvación. Cuando se               
confiesa a Jesucristo como Señor y Salvador             
eres salvo. Todo aquel que invoque el nombre               
del Señor será salvo. Con el casco de la                 
salvación usted está declarando en su mente             
que Jesús es su Rey, y su Señor y Salvador                   
personal. 
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5. Espada del Espíritu (a lo largo del día se                   
debe hacer un hábito de citar las Escrituras.) 
6. Escudo de la FE 
Dios nos da una instrucción significativa, y             
debemos prestar mucha atención a ella. Dijo             
que "por encima de todo" tomad el escudo de                 
la FE. Es el escudo de la FE que apaga todos                     
los ataques contra su vida. Siempre el escudo               
de la FE será sobre todo. 
 
 
 
Usted tiene que tomar el escudo de la FE: 
“Tomar sobre todo” 
1. Para realizar o mover (algo) a un lugar. 
2. Realizar y dar (algo) a una persona 
3. Llevar, mover o plomo (a alguien) a un lugar 
 
Tenemos que hacer un esfuerzo consciente           
para tomar el escudo de la FE. Es la FE que                     
detiene todos los ataques del diablo. La FE               
frustra el diablo. FE, literalmente, termina su             
plan que tiene contra de usted, su familia, su                 
iglesia o su profesión. 
 
La FE apaga todos los ataques del enemigo.               
Detiene los dardos de fuego y los expulsa. 
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La FE es un extinguidor de incendios.             
Cuando recibe una mala noticia es la FE que                 
habla en el espíritu diciendo “que se apague               
ese fuego.” La fe iniciará un impulso espiritual               
que hace que el problema que se veían               
inmenso se verá pequeño y tendrá solución.             
Por ejemplo, el diablo tratará de hacer que se                 
ponga usted ansioso por algo que está             
pasando. El enemigo le mostrará por qué             
usted debe estar molesto o enojado por cierta               
situación con el fin de hacer que usted pierda                 
su enfoque. El enemigo le mostrará a usted,               
con un cálculo perfecto, cómo se pueden             
justificar acciones negativas y aceptar la           
derrota. 
 
Sin embargo, cuando la FE se eleva en el                 
interior, se empieza a pensar y actuar             
diferente. Usted no va a aceptar la derrota. Va                 
a hablar la palabra de Dios con autoridad. Si                 
está enfermo, va a decir confiadamente "por la               
sangre de Jesús, estoy curado." No sólo está               
diciendo estas palabras, pero las está           
creyendo. Esta es una causa de frustración             
para el enemigo. El sabe que la palabra de                 
Dios no volverá vacía. Por su declaración de               
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FE un cambio en el reino espiritual se produce.                 
Recuerde que la palabra de Dios es un               
espíritu! 
 
"Las palabras que yo os he hablado son               
espíritu y son vida." Juan 6:63 
 
Su cuerpo físico empieza a reaccionar a la               
palabra de Dios. La palabra de Dios es viva y                   
eficaz y destruye toda prueba de fuego del               
enemigo! 
 
Cuando usted escucha la Palabra de Dios, y               
esa Palabra empieza a llegar a lo profundo de                 
su espíritu, usted empieza a cambiar. Su vida               
aprende a hablar un idioma nuevo. Ese idioma               
es el idioma de FE. Empezará a hablar               
diferente y actuar diferente. Pero no solo eso,               
le llegará una fuerza de águila como lo declara                 
la biblia: 
 
“los que esperan en Jehova tendran nuevas             
fuerzas, levantarán alas como las águilas.           
Correrán y no se cansaran, caminaran y no               
se fatigarán.” 
                                                 Isaiah 40:31  
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                            Use su FE 
 
 
Un ejemplo que nos da la Biblia: 
Lucas 8: 4348  
v43 "Pero una mujer que padecía de flujo               
de sangre desde hacía doce años, que             
había pasado toda su medio de vida en los                 
médicos y no podían ser curadas por             
cualquiera, v44 vino por detrás y tocó el               
borde de su manto. E inmediatamente su             
flujo de sangre se detuvo. v45 y Jesús dijo:                 
"¿Quién me ha tocado?" Y negando todos,             
Pedro y los que con él, dijeron: "Maestro,               
las multitudes aprieta y oprime, y dices:             
¿Quién me ha tocado?" v46 Pero Jesús             
dijo: "Alguien me tocó, porque yo he             
sentido el poder salir de mí " v47 Ahora,                 
cuando la mujer vio que no había quedado               
oculta, vino temblando.; y postrándose         
delante de él, le declaró en presencia de               
todo el pueblo la causa le había tocado, y                 
cómo había sido sanada. v48 Y él le dijo:                 
"Hija, ten ánimo; tu fe te ha salvado. Ve en                   
paz.” 
 
Este ejemplo nos muestra a un individuo que               
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estaba muy enfermo. Ella había gastado todo             
su dinero tratando de encontrar su curación.             
Ella fue a los mejores médicos que el dinero                 
podía comprar. Ella estaba tomando un riesgo             
en este día en particular. Había oído hablar de                 
Jesús y cuando se enteró que iba a venir cerca                   
de su ciudad, ella tomó acción. ¿Qué hizo               
ella? Activó su FE. Dio un paso fuera de su                   
zona de comodidad. Ella sabía que la ley en                 
esa región era estricta cuando había mujer en               
público con un "problema de sangrado." La             
mujer estaba supuesta a quedarse dentro de             
su casa si tenia ese problema. Sin embargo,               
corría el riesgo de su vida porque dentro de                 
ella sabía que si ella se acercaba a Jesús y                   
solo le toca su ropa, ella sería sanada. ¿Quién                 
le enseñó a ella que solo tocando el manto                 
(prendas de vestir), que Jesús llevó seria             
sana? Fue la FE que activó la que le dio el                     
milagro que necesitaba. Había muchas         
personas que tocaban a Jesús en ese             
momento, pero sólo una fue sanada y             
reconocida por el milagro que ocurrió. 
 
Tenemos que admirar este tipo de FE.             
También hay que copiar este tipo de FE               
durante el uso de nuestra propia FE. A veces                 
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queremos un determinado individuo que tiene           
un don de sanidad para orar por nosotros.               
Pero eso no siempre es necesario. Si creemos               
que Dios está justo donde estamos, podemos             
recibir nuestro milagro. Es bueno si alguien ora               
por nosotros, y ejerce la imposición de las               
manos, que es un método bíblico de orar por                 
los enfermos. Pero como he mencionado           
antes, Dios puede hacer algo nuevo. En este               
caso, esto sin duda era algo nuevo. La mujer                 
enferma reclamaba su curación presionando a           
través de la multitud, y llegó a su meta. Ella lo                     
tocó. 
 
Usted y yo también puede tocar a Jesús. ¿a                 
cual informe creerás, yo creo que el informe               
del Señor! ¿Qué es ese informe? 
 
"Por sus llagas he sido sanado." 
                                                  Isaias 53:5 
 
Otro ejemplo puede ser el siguiente. Tal vez               
usted está pasando por una crisis financiera.             
He pasado por varias crisis financieras en mi               
vida. Sin embargo, he aprendido a hablar la               
palabra de la FE sobre mis finanzas. He               
declarado consistentemente lo que afirma la           
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Palabra de Dios, y se ha cumplido. Una de mis                   
escrituras favoritas para usar en cualquier           
crisis financiera es: 
 
 
"Mi Dios, pues, suplirá todo lo que os falta                 
conforme a sus riquezas en gloria en Cristo               
Jesús."  

Filipenses 4:19 
 

 
 
Como me gusta poner mi FE en la Palabra. La                   
Palabra de Dios nunca me ha fallado. Ha               
habido ocasiones en que Dios no contestó de               
inmediato. Yo esperaba que Dios me diera la               
respuesta, pero había veces que parecía que             
Dios se tardaba mucho en responder a mi               
petición de oración. ¿No se da cuenta Dios de                 
que necesitaba una respuesta inmediata!? Mi           
FE tuvo que pasar por momentos de prueba               
para ver si realmente le creo a Dios, pero no                   
fue sacudida. Me quedé plantado firme en la               
Palabra de Dios. Es el diablo que quiere su FE                   
fuera sacudida, pero si usted se concentra en               
lo que Dios dijo, obtendrá los resultados que               
necesita. Siempre ha suplido todas mis           
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necesidades, exactamente como El dijo. 
 
Yo uso mi FE en la sanidad. 
Yo uso mi FE para la estabilidad financiera. 
Yo uso mi FE en mi matrimonio. 
Yo uso mi FE en el aprendizaje cómo ser un                   
padre ejemplar. 
Yo uso mi FE para tener éxito en negocios. 
Yo uso mi FE mientras me divierto en los                 
deportes. 
 
Todos estos son ejemplos por eso que debe               
tomar el escudo de la FE y usar su FE! 
 
 
Dios desea que nosotros vivamos por FE 
 
La FE tiene diferentes niveles. De acuerdo con               
las escrituras recibimos la revelación y la             
transición de un nivel de FE a la siguiente.                 
Pasamos de FE en FE. 
 
 
Jesús dijo: "De acuerdo con su FE os sea                 
hecho a ti". 
                                                   Mateo 9:29 
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Dios quiere que usted le crea. El quiere que                 
tengamos FE en él y la palabra que nos ha                   
dado. 
Marcos 11: 2324 
v23 "Porque de cierto os digo que             
cualquiera que diga a este monte: ‘Quítate y               
échate en el mar’, y no dudare en su                 
corazón, pero cree que esas cosas que dice               
se hará, tendrá lo que él dice. v24 Por tanto                   
os digo, todo lo que pidiereis orando, creed               
que lo recibiréis, y os vendrá ". 
 
Note que Jesús dice cualquiera. Eso significa             
cualquier persona que cree. Esta es una de               
mis escrituras favoritas. Me hace saber que la               
FE incluye a todos. Jesús dijo que usted               
obtendrá lo que usted diga. ¡¡¡Amen!!! Él nos               
da la autoridad a través de la FE. Lo que                   
decimos lo vamos a tener si tenemos FE.               
Cualquier cosa que pida lo recibirá. 
 

La oración requiere FE 
 
Es increíble saber que vamos a recibir lo que                 
pedimos si creemos. Pero como Jesús lo dijo,               
simplemente creemos. Cuando ores, se         
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requiere FE. Usted no necesita confirmación           
por parte de diferentes personas cuando usted             
tiene FE. Muchas personas oran y quieren que               
Dios confirme las oraciones varias veces,           
porque tienen una FE débil. No es malo pedir                 
una confirmación, pero no es necesario todo el               
tiempo. 
 
"Pero Él les dijo:" ¿Por qué teméis,             
hombres de poca FE? "Entonces,         
levantándose, reprendió a los vientos y al             
mar, y hubo una gran calma."   

Mateo 8:26   
   
 
Tenemos que llegar a un punto en nuestra               
relación con Jesús, en la que uno "cree" que                 
la oración será contestada. 
Es una gran sensación cuando usted sale de               
su cuarto de oración y sabe, que sabe, que va                   
a recibir lo que pidió en oración. Se empieza a                   
caminar con un nivel de expectativa al recibir               
su respuesta y se obtiene una felicidad que es                 
indescriptible. La FE la hará feliz. 
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FE INUSUAL 
 

Hay un nivel de FE que le dará una respuesta                   
radical. 
 
Mateo 8: 510 
v5 "Cuando Jesús en Capernaum, un           
centurión vino a él, rogándole, v6           
diciendo:" Señor, mi criado yace en casa,             
paralítico, terriblemente atormentado. v7 "Y         
Jesús le dijo: “Vendré a curarlo." v8             
respondió el centurión y dijo: "Señor, no             
soy digno de que entres bajo mi techo.               
Pero habla solamente una palabra, y mi             
criado quedará sano. v9 Porque también yo             
soy hombre bajo autoridad, y tengo           
soldados a mis órdenes. Y digo a éste:               
"Ve", y va; y al otro: "Ven", y viene; ya mi                     
siervo: "Haz esto", y lo hace. v10 
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En la escritura vemos un increíble movimiento             
de Dios. Un soldado centurión está hablando             
con Jesús acerca de su criado que está               
paralizado. Jesús iba a curarlo. Pero el             
soldado hizo algo que Jesús no había             
experimentado antes. Jesus nunca había         
escuchado alguien pensar y hablar de una             
forma como esta. El soldado estaba activando             
la FE que tenía. El le dijo a Jesús,                 
simplemente habla la Palabra de sanidad a la               
atmósfera y sus palabras llegarán a mi criado y                 
lo curara. ¡¡¡Amen!!! El soldado centurión           
había recibido una revelación de Jesús que             
nadie más tenía. 
 
Cuando Jesús oyó la respuesta del centurión,             

   
 
 

 
41 



se maravilló. En otras palabras, Jesús fue             
intensamente sorprendido. Nunca había oído         
hablar de "una fe tan grande." 
 
        “FE no es lógica y la lógica no es FE” 
Jesús fue movido. El sanó el criado del               
centurión. Entonces Jesús dijo al centurión:  
 
“Ve, y como creíste, te sea hecho para ti. Y                   
su criado fue sanado en aquella misma             
hora.”                                              Mateo 8:13 
 
 
En otras palabras, esto es de acuerdo a su FE.                   
Debido a que tiene la FE de haber sanado a su                     
siervo, sea hecho a usted. Del mismo modo,               
Dios nos está mostrando hoy en día si usted                 
tiene la FE para algo se llevará a cabo de                   
acuerdo a su FE. Puede utilizar su FE en Dios                   
por los milagros inusuales. Las cosas pueden             
suceder para que ocurran cosas por la primera               
vez que nunca han ocurrido antes, si usted               
cree! 
 
Dios te ha hecho un individuo único. Lo que Él                   
ha puesto en ti es único. Usted es una parte de                     
una persona amable. Empiece a creer lo que               
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Dios ha dicho sobre usted y espere los               
resultados que Dios dijo que se pueden             
esperar. 
 

PALABRA PROFÉTICA  
 
Siento la presencia del Espíritu Santo en este               
momento. Y por FE, quiero decir la siguiente               
oración. 
"En el nombre de Jesús, te pido que la unción                   
del Espíritu Santo venga sobre todos los             
lectores desde la corona de la cabeza hasta               
las plantas de los pies. Oro para que una FE                   
sobrenatural le llegue a usted en este             
momento por Dios Todopoderoso! Oro para           
que esta FE sobrenatural le de resultados que               
nunca creyó posible. Declaró que va a             
comenzar a creer en cosas que no podía creer                 
en el pasado. Dios Padre, en el nombre de                 
Jesús, te pido por esta FE sobrenatural y el                 
don de la misma sea impartida sobre cada               
persona y al que pueda recibir esta oración. En                 
este momento hay una unción del Espíritu             
Santo. Le agradezco a Dios por cada persona,               
en este momento, que está siendo afectada             
por la tercera persona de la Trinidad y está                 
recibiendo este don de FE en una nueva               
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medida y una nueva dimensión. Usted es             
especial! 
 
1. Usted verá cosas que nunca se han visto                 
antes. 
2. Usted va a experimentar cosas que nunca               
han experimentado antes. 
 
Dios es el que recibe toda la gloria! 
Dios es el que recibe todo el honor! 
Comience a vivir en una nueva dimensión de               
la fe. En el nombre de Jesús yo oro.” 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
 
 

 
44 



Capítulo 5 
 

La FE en una época de sequía 
 

 
En el año 2008 se produjo un colapso               
financiero que provocó una gran sequía por             
toda la tierra, muchas personas no sabían qué               
hacer. Esta crisis fue muy grave y fue               
inesperada. Muchas personas perdieron sus         
hogares porque perdieron sus puestos de           
trabajo y no podían pagar la hipoteca, esto               
provocó cientos de ejecuciones hipotecarias.         
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Algunas instituciones bancarias cerraron sus         
puertas quedando fuera del negocio. Todo           
parecía ser más caro mientras que había             
menos trabajo. Muchas personas muy         
educadas no eran capaces de encontrar           
empleo debido a esta crisis. Familias sufrieron             
mucho, los niños sufrieron mucho, naciones           
sufrieron mucho. 
 
Yo escuchaba las noticias durante la crisis y               
me educaba de todo lo que estaba pasando,               
fue devastador. 
 
¿Qué se hace en una situación como esta? 
La respuesta es que nuestra relación con Dios               
debe ser íntima, tienes que conocer a Dios. A                 
lo largo de nuestra historia hemos tenido             
momentos devastadores. La historia de la           
tierra ha tenido guerras, cambios climáticos,           
hambres, pestes y enfermedades. En tiempos           
como estos, tenemos que conocer a nuestro             
Dios. Nosotros tenemos que saber que Jesús             
es quien dijo ser. Cuando se está invocando el                 
nombre de Jesús, se está nombrando el             
Nombre que está sobre todo nombre. El es el                 
creador de los cielos y la tierra. Usted no está                   
llamando al nombre de una figura religiosa,             
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está llamando el nombre del Rey de reyes y                 
Señor de señores. Cuando hay sequía,           
Nuestro Rey siempre viene al favor de Su               
pueblo! 
 
En la Palabra de Dios encontramos que hubo               
una sequía durante el tiempo del profeta Elías.               
Dios sobrenaturalmente alimentaba a Su         
profeta. Entonces llegó un momento en que             
Dios le dijo a Elías "Necesito que vayas a otra                   
ciudad, y en esta ciudad donde yo te mando                 
vas a conocer a una mujer viuda," cuando               
llegó a la otra ciudad conoció a una mujer                 
viuda que estaba a punto de cocinar su última                 
comida para ella y su hijo. Su plan era comer                   
esta última comida y morir. Los tiempos             
estaban difíciles y ella había perdido la             
esperanza, sin embargo Dios tenía un plan             
diferente en una época de sequía. Es en               
momentos como estos que Dios se presenta y               
le muestra a todos quién es. Él es el Señor                   
Dios Todopoderoso. Dios dijo en la Palabra de               
Dios "Yo soy Dios y fuera de mí no hay otro." 
Elías le dice a la mujer viuda que siga adelante                   
y cocine lo que está a punto de cocinar, pero                   
antes de comer traigame a mi algo primero.               
Elías parecía estar tomando ventaja de esta             
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mujer viuda y su hijo. Cuando uno se pone a                   
analizar, aparentemente este hombre de Dios           
no estaba siendo muy amable o demostrando             
cortesía y buenos modales en esta situación             
difícil, sin embargo lo que el hombre de Dios                 
estaba tratando de hacer era ser obediente a               
la Palabra que él sabía que Dios le había dado                   
en este tiempo de sequía para esta mujer               
viuda. 
 
Esta mujer viuda le creyó a Elías y le dio de                     
comer primero. Ella activo su FE. Dios ama               
cuando alguien le cree. A partir de ese               
momento esta mujer viuda tenía abundancia           
de comida y otros recursos para vivir mucho               
más tiempo. Dios la multiplicó         
instantáneamente. 
 
1. Creyó en el hombre de Dios 
2. Creyó que era la Palabra de Dios 
3. Recibió la bendición de Dios. 
 
Está muy claro que su FE traerá consigo un                 
milagro en su vida que está más allá de sus                   
expectativas. La FE salvó a esta mujer y salvó                 
a su hijo. La FE le salvará a usted también.                   
Debemos saber, que sabemos, que sabemos           
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que el Dios de Elías es nuestro Dios. 
 
Este tipo de FE todavía existe. Dios es capaz                 
de multiplicar lo poco que tiene alguien. Dios               
es capaz de hacer todo mucho más             
abundantemente de lo que puede pedir o             
pensar según la FE qué vive en usted!!! 
 
Observe que la mujer viuda cree en el hombre                 
de Dios. Hubo una presencia en el hombre de                 
Dios que le dio a la mujer viuda gran                 
confianza. En su camino como cristiano debe             
estar conectado con un hombre o mujer de               
Dios que pueda enseñar y difundir los             
principios de Dios en una forma sobrenatural.             
Yo he sido muy bendecido en mi camino con                 
Jesús en esta área. 
 
Jesus me puso en contacto con el Dr. Morris                 
Cerullo, él es el fundador de Morris Cerullo               
Evangelismo Mundial. Dr. Cerullo me ha           
retado año tras año. Realmente no entiendo             
cómo él ha podido ser tan paciente con un                 
lento aprendiz como yo. Sin embargo, un día el                 
"bombillo" se prendió !!! El don de la FE                 
sobrenatural se impartió en mi vida. Ahora             
puedo confiar en Dios para que grandes             
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cosas se cumplan en mi vida. Recuerdo mi               
primera cruzada, quería ganar almas para           
Jesús y quería inspirar a Pastores y Líderes               
del Cuerpo de Cristo. Yo no tenía ni idea como                   
hacerlo pero mi mentor, el Dr.Cerullo, me dio               
una instrucción, el me dijo: "Hijo mío, si haces                 
estas tres cosas todas sus cruzadas serán un               
éxito para Jesús.” 
 
1) La movilización 
 
2) La concentración 
 
3) La penetración 
 
Me dio estas tres palabras y me enfoque en la                   
cruzada, asegure de que todo el equipo             
supiera estas tres palabras y cómo ejecutarlas.             
La historia de la mujer viuda no fue escrita                 
para solo leer una historia inspiradora que se               
produjo por alguien años atrás, la historia fue               
escrita para mostrarnos la importancia de estar             
conectado con un hombre/mujer de Dios que             
cuando da una Palabra y uno la pone en                 
práctica ella se convierte en una bendición.  
  
En este momento mientras escribo este libro,             
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estoy preparándome para hacer nuestra         
segunda cruzada en Honduras. Todo está en 
su lugar. Recuerdo cómo Dios abrió puertas             
con Enlace televisión, que es el mayor             
proveedor de televisión Cristiana en Centro           
América. Ellos no me cobraron ningún dinero             
para la publicidad. El personal era tan amable               
conmigo que me sorprendió totalmente. Ellos           
pusieron el evento en la televisión nacional en               
horario estelar! La nación fue sacudida por             
Jesús. Todo esto ocurrió porque Jesús puso a               
un hombre de Dios, el Dr. Morris Cerullo, en mi                   
vida y seguí su instrucción. Asi es             
exactamente como la palabra de la fe obra.  
 
Los dejo con estas escrituras: 
 
“Creed en Jehová vuestro Dios, y estaréis             
seguros, creed a sus profetas y serán             
prosperados”   
                                              2 Cronicas 20:20 
 
Jesus dijo: “ Estas cosas os he hablado               
para que tengan paz en mi. En el mundo                 
tendrá aflicción; pero tene FE, yo he             
vencido al mundo.”.  
                                                      Juan 16:33 
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                         Ganando por FE 
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Capítulo 6 
 

PEDIR SIN DUDAR 
 
Quiero mostrarle una escritura que Dios nos             
da: 
 
Santiago 1:68 
v6 “pero pida con FE, no dudando nada;               
porque el que duda es semejante a la onda                 
del mar, que es arrastrada por el viento y                 
echada de una parte a otra. v7 No piense,                 
pues, quien tal haga, que recibirá cosa             
alguna del Señor. v8 El hombre de doble               
ánimo es inconstante en todos sus           
asuntos.” 
 
La Palabra de Dios siempre es el             
pensamiento de Dios y lo que él va hacer en la                     
vida de alguien. En este libro de Santiago               
vemos la instrucción de pedir con FE no               
dudando nada, por eso es tan importante             
tener amistades que tienen FE igual que la               
suya. Si usted está teniendo FE para hacer               
algo grande en su vida es bueno tener               
personas en su vida que también piensan y               
tienen FE para hacer cosas grandes. Si uno se                 
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rodea de alguien que tiene duda, esa duda               
causa miedo y ese miedo causa derrota. 
En esta parte de la biblia Dios declara que no                   
le dará nada a cualquier persona que dude.               
Duda es un espíritu del enemigo de Dios. Dios                 
es muy claro en su instrucción, además nos               
enseña que personas que dudan son           
inconsistente en todos sus caminos. 
 
Lo que es maravilloso es que Dios perdona a                 
cualquier persona que duda. El perdonó a             
Tomás y a los otros apóstoles que dudaban               
que él iba a resucitar. El también lo perdona si                   
usted tiene alguna duda de sus milagros y lo                 
sobrenatural e ilimitado que El es. (Dios que               
no puede ser limitado) 
 
Si usted tiene duda en una área de su vida                   
confiese su duda a Dios porque él lo perdona y                   
lo restaura. Él lo ha hecho en mi vida cuando                   
yo he dudado y me ha restaurado. Después de                 
mi arrepentimiento El me dio la FE que               
necesitaba. No estamos solos, somos una           
familia de Dios para animarnos unos a  otros. 
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 Oración de FE   
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Capítulo 7 

 
   

  Oracion de FE 
 

 
Para que estos principios trabajen en su vida               
primero debe hacer algo. Debe admitir en su               
corazón que eres un pecador. Jesús está             
dispuesto a perdonar sus pecados. Es bueno             
invitar a Jesús en su corazón y arrepentirse de                 
los pecados anteriores, y pedirle restauración           
de su vida. Porque no lo haces en este                 
momento si no lo has hecho antes. Repita las                 
siguientes palabras: 
 
"Señor Jesús, reconozco que soy un pecador.             
Yo te pido que me perdones mis pecados y                 
entres en mi vida. Además, lléname con tu               
Espíritu Santo y dirija mi vida paso a paso con                   
el fin de aprender más acerca de ti. Le                 
agradezco por esta nueva vida, y esta             
segunda oportunidad que me está dando. Soy             
una nueva criatura.  En el nombre de Jesús". 
 
En esta nueva vida que Dios le está dando El                   
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quiere que usted tenga nuevos amigos qué             
conocen de El. Pídale a Jesús mediante la               
oración que lo ayude a encontrar una iglesia               
para que pueda crecer en esta nueva vida. 
Si has hecho esta oración, por favor,             
escríbeme una nota acerca de su experiencia.             
Mi correo electrónico está abajo. Me           
encantaría saber lo que Dios está haciendo en               
su vida. 
 
 
Dios lo bendiga! 
info@drfernandogaray.com 
 
Web: 
www.drfernandogaray.com 
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Testimonios  
 
 
Construyendo y fortaleciendo mi fe en el Señor               
Jesucristo me ha permitido comprender que           
Su plan es perfecto y que, independientemente             
de lo que quiero, si no sucede, hay una razón                   
divina para El, y su misericordia se renueva               
cada día. Alabado sea el Señor, su plan es                 
perfecto y cada día es un nuevo comienzo en                 
Dios." 
 
Kenneth Garay 
ESPN Deportes Comentarista  
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Otros libros escritos por el Dr. Fernando Garay 
 

 
1) Obtenga la base de cómo ganar hoy en 

toda área. 
2) Cual era el secreto del ejército de 

Israel? 
3) Como se rompe toda atadura contra sus 

finanzas, salud, y vida familiar? 
4) Sus hijo si son bendecidos. 
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1. Conozca las temporadas de Dios. 
2. Cual es el primer mes bíblico y su 

importancia en nuestras vidas hoy. 
3. La semilla sembrada en la correcta 

temporada trae cosechas inusuales.  
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